



Momentos en que se interrumpe el tránsito

Incidentes en una misa de FAMUS

Aproximadamente un millar de personas asistió ayer a la iglesia de Nuestra Señora de Luján, ubicada en la avenida Cabildo 425, para participar en la misa mensual organizada por la entidad Familiares y Amigos de los Muertos por la Subversión (FAMUS), en sufragio de los caídos víctimas de la subversión.

Al finalizar el oficio religioso se origi-

naron incidentes cuando grupos de oficiales jóvenes y cadetes del último año del Colegio Militar -a los que se sumaron algunos grupos de civiles, varios de ellos con camperas negras y escarapelas, y parte del público que había participado en la misa- interrumpieron el tránsito por la avenida Cabildo.

(Continúa en la página 14, columna 3)

25 OCT 1984

FAMUS

(Continuación de la página 1, col. 2)

Al oficio -celebrado por el padre Julio Triviño- asistieron, entre otros, los generales retirados Juan Bautista Sasiain, Mario Benjamin Menéndez, Santiago Omar Riveros, Roberto Marcelo Levingston, Horacio Tomás Liendo, Llamil Reston, Antonio Domingo Bussi; los brigadieres Jesús Orlando Capellini y Carlos Alberto Rey y el coronel Mohamed Ali Seineldin, y el comisario retirado Margaride, además de más de un centenar de oficiales del Ejército de distinto rango, uniformados y de civil, y de un elevado número de cadetes del Colegio Militar.

En un pasaje de la homilía, el padre Triviño hizo mención a "esta democracia pornográfica y delictiva que nos quieren imponer" y enfatizó que es necesario empuñar las armas espirituales -y los materiales, los que tienen esa misión- para defender el reino de Dios y no ser indignos de él.

Finalizado el oficio religioso, cuando casi la totalidad del público que había asistido estaba sobre la vereda y la calle, se entonó el Himno Nacional Argentino, a cuya finalización los congregados expresaron "Viva la Patria, muera la subversión".

Incidentes

Posteriormente se fueron reuniendo grupos, conformados por aproximadamente siete oficiales y cadetes cada uno, y cubrieron en forma paulatina la avenida Cabildo hasta interrumpir el tránsito. Un gran porcentaje del público que había asistido a la misa se unió a ellos, dando vitores a la Patria.

Cuando habían pasado varios minutos de la interrupción, dos colectivos de la línea 41, interno 30 y otro, de la línea 60, interno 323, intentaron traspasar la barrera humano-militar, por lo que fueron agredidos por varios civiles, algunos de saco y corbata y otros con camperas negras de cuero que se habían parado en forma amenazante delante de los vehículos.

Entretanto, los integrantes de un patrullero policial se limitaban a desviar el tránsito por calles laterales, a calmar a los automovilistas y a despejar la avenida clausurada.

Dos reporteros gráficos, uno de LA NACION y otro de la agencia Noticias Argentinas, fueron enfrentados por dos cadetes al intentar tomar notas gráficas de los hechos, pero fueron calmados por sus mismos compañeros.